



LATIHAN BERSAMA TNI DAN POLRI
Jelang Karantina, Paskibraka Kembali 'Digembleng'

YOGYA (KR) - Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kota Yogya kembali digembleng usai libur latihan selama dua bulan. Jelang memasuki masa karantina pada 11 Agustus 2018, Paskibraka Kota Yogya mulai latihan bersama dengan TNI dan Polri. Latihan bersama tersebut akan digelar hingga 9 Agustus 2018 guna menyamakan sikap, langkah dan persepsi di tiap unsur.

Pt Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya Anggoro Sulistiyono memastikan, Paskibraka yang sudah dibentuknya sudah siap menjalankan tugas mulia pada 17 Agustus 2018 mendatang.

"Meski sempat libur latihan, namun komunikasi tetap terjalin dan masing-masing anggota Paskibraka tetap latihan secara mandiri. Sekarang ini kembali kami gembleng sebelum dikarantina," urainya di sela latihan bersama di Balaikota, Kamis (26/7).

Latihan bersama ini sekaligus menandai persiapan tahap kedua yang akan berlangsung selama dua pekan. Pasalnya pada 11-20 Agustus 2018 Paskibraka akan dikarantina di Wisma Sargede. Kemudian pada 14 Agustus 2018 dilakukan pengukuhan, kemudian sehari setelahnya mulai gladi bersih pengibaran dan penurunan sang Saka Merah Putih.

"Tugas utama Paskibraka ini sebenarnya tidak lebih dari satu jam, yakni maksimal 30 menit untuk pengibaran bendera dan 30 menit untuk penurunan bendera. Tapi proses latihannya hingga berbulan-bulan. Ini merupakan bukti penghormatan kami bagi Kemerdekaan Indonesia yang tidak mungkin bisa diraih tanpa pengorbanan," urai Ketua Pelatih Paskibraka Kota Yogya 2018 Kapten Armed Ronang Sasiarto.

Ronang menambahkan, seluruh persiapan yang harus dimiliki oleh Paskibraka sebetulnya sudah tidak ada persoalan. Mulai dari kesamaptaaan, baris berbaris hingga pengetahuan mengenai kepaskibrakaan.

"Kesiapan itu sifatnya masih individual, sehingga harus dibangun semangat kebersamaan. Satu sama lain wajib saling memahami agar persepsi bisa dibangun," tandasnya.

(Dhi)-e



Paskibraka Kota Yogya mulai latihan bersama TNI dan Polri, kemarin.

KR-Ardhi Wahdan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda & Olah Raga	<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Positif <input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa <input type="checkbox"/> Penting	<input type="checkbox"/> Tidak Lanjut <input type="checkbox"/> Ditanggapi <input type="checkbox"/> Diketahui
2.			
3.			
4.			

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005